
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „pipi86“ vom 17. Oktober 2015, 16:05

Ich weiß nicht wie ihr das seht, aber ich finde wir würden ihn in der IV dringender benötigen...
Hovland ist meiner meinung nach nicht länger tragbar und nen spielerisch guten IV haben wir
leider nicht.
trotzdem hat er mir heute gut gefallen!
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